

De notre correspondant à Nogent-sur-Marne (94), François JAUMEAU

Le grand chanteur de la culture engagée s'est éteint - 15 mars 2010

Jean Ferrat est décédé ce 13 mars à l'âge de 79 ans au CHU d'Aubenas, dans cette Ardèche qu'il affectionnait tout particulièrement.

Affaibli par l'ablation d'un poumon, atteint de troubles respiratoires, son état de santé s'était aggravé ces derniers jours.

Proche de la population, il était fréquent de le croiser dans les rues de sa commune d'Antraigues-la-Volane à jouer à la pétanque ou lors des réunions du conseil municipal dont il était l'un des fervents conseillers.

Il sera enterré mardi dans sa commune d'adoption depuis 1964.

Une commune qui lui restera éternellement reconnaissante d'avoir consacré une chanson ("Que la montagne est belle") à ce coin de paradis.

Sauvé des Nazis par le Parti Communiste lors de la seconde guerre mondiale, il restera toujours proche de ces idées et il fut quelque peu brisé par une censure qui ne dit pas son nom lorsqu'une de ses chansons ("Nuit et brouillard") fut interdite à la radio et à la télévision d'Etat de l'époque pour des raisons politiciennes : rapprochement franco-allemand.

Jean Ferrat rejoint ainsi Brassens et Ferré au panthéon des grands chanteurs engagés.

Francois Jaumeau